

## Texte de la dictée

Le mot « lyrisme » vient du nom de la lyre, instrument de musique qui servait, dans l'antiquité, à accompagner les récitations de textes poétiques. En effet, les poèmes étaient des chants rythmés, soutenus par un accompagnement musical. Le mot « lyrisme » qualifie aujourd'hui une poésie dans laquelle l'auteur dépeint ses sentiments, ses expériences personnelles face à l'amour, la fuite du temps, la nature...

C'est à la Renaissance que poésie et musique deviennent deux arts séparés. Les poètes écrivent à cette époque des textes aux formes fixes (le sonnet en est un exemple).

À partir du XXe siècle, les auteurs se libèrent des règles strictes : ils composent en vers libres, en prose et suppriment même la ponctuation.